

Pressenotiz

Großzügige Spende der Joachim-Wörner-Stiftung an die Erbacher Plattform



(von links) Elisabeth Wörner, Joachim Wörner,
Dr. Alfred Schwöbel, Harald Buschmann

Joachim Wörner kennt sich aus mit Störchen. Mit seiner Frau wohnt der gebürtige und immer noch heimatverbundene Erbacher in Rheinau, im Hanauerland zwischen Straßburg und Baden-Baden, in einer Storchenslandschaft. Eine Storchenzucht befindet sich in seiner Wohnsitznähe. Die Idee, in Erbach auf der Rentkammer wieder Störche anzusiedeln, hatte er schon vor Jahren gehabt. Allerdings wurde diese Idee von dem damaligen Storchenzuchtwart abgelehnt, da die Umweltverhältnisse in Erbach noch nicht gegeben waren. Inzwischen hat sich das aber geändert, der Odenwald ist Weißstorchwartungsland und der erste Storchennachwuchs ist dieses Jahr in Brensbach geschlüpft. Auch das Nahrungsangebot rund um Erbach hat sich für die Störche durch verschiedene Renaturierungsmaßnahmen entscheidend verbessert.

So fiel es Joachim Wörner nach anfänglicher Skepsis doch leicht, die Initiative der gemeinnützigen „Erbacher Plattform“, das Storchennest auf der gräflichen Rentkammer zu restaurieren, mit seiner „Joachim-Wörner-Stiftung“ und einem Betrag von 500 EUR zu unterstützen. Gefördert werden Projekte aus Kunst und Kultur, Erziehung und Wissenschaft, Umwelt- und Tierschutz, Sport und Belange hilfsbedürftiger Kinder und Jugendlicher. (siehe dazu Bericht im Odenwälder Echo https://www.echo-online.de/lokales/odenwaldkreis/erbach-odenwaldkreis/eine-odenwaelder-stiftung-mit-starkem-heimatbezug-2333885_vom_23.2.2023) Die Restaurierung des Storchennests durch die Erbacher Plattform erfüllte gleich mehrere dieser Kriterien, nämlich Umwelt- und Naturschutz, Nachwuchsförderung und Pflege des kulturellen Erbes. Erbacher Kindergartenkinder hatten eifrig mitgeholfen, das Nest einladend auszupolstern. Die Erbacher Feuerwehr hatte unter lebhafter Anteilnahme der Bevölkerung mit der Drehleiter das 1,2 Meter große und 35 kg schwere Nest wieder an seinen angestammten Platz auf den Dachfirst der Rentkammer gehievt. (Bericht vom 20.10.2024) <https://www.echo-online.de/lokales/odenwaldkreis/erbach-odenwaldkreis/erbacher-storchennest-ist-wieder-intakt-4041444>

Die Übergabe der Spende durch den Stiftungsvorstand, das Ehepaar Wörner und den früheren Erbacher Bürgermeister Harald Buschmann, an den 1. Vorsitzenden der Erbacher Plattform, Dr. Alfred Schwöbel, fand am 30. November bei strahlend blauem Himmel im Erbacher Schlosshof statt, von dem aus man einen freien Blick auf das Storchennest hat. „Die Spende hilft uns, aktuelle Rechnungen für das Storchennest zu bezahlen und unterstützt uns, die zukünftigen Projekte wie eine Solarladestation für E-Bikes, den Bau einer Boulebahn und die Aufstellung eines öffentlichen Bücherschranks anzupacken“ versicherte Dr. Alfred Schwöbel in seiner Dankesrede an die großzügigen Spender. Weitere Informationen und Unterstützungsmöglichkeiten auf der Website des Vereins unter www.erbacher-plattform.de

02.12.2024

Seite 1 von 1

Erbacher Plattform – Verein für Innenstadtprojekte e.V.

Vorstand: Dr. Alfred Schwöbel (Vorsitzender), Markus Fitzky (Stellv. Vorsitzender), Heinz Kraus (Schatzmeister)

Anschrift: Leipziger Straße 22 - 64711 Erbach

Telefon 06062-811925 – Fax 06062-811907

E-Mail: info@erbacher-plattform.de

Web-Seite: www.erbacher-plattform.de

Sparkasse Odenwaldkreis, IBAN DE83 5085 1952 0101 0604 99,
BIC HELADEF1ERB

Volksbank Odenwald, IBAN DE42 5086 3513 0005 9959 90,
BIC GENODE51MIC

Registergericht Darmstadt: VR 84778

Steuer-Nr. Finanzamt Michelstadt: 3325064075